
第２７１回 放送番組審議会議事録 
 

 

１．開催日時   令和５年９月２８日（木）午前１１時～ 

 

２．開催場所   岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

 

３．委員の出席 

 

    委員総数  ７名 

 

    出席委員数 ６名 

 

委 員 長       小 松  豊  

副委員長       そのだ つくし 

委  員       佐 竹 雅 之 

委  員       松 澤 一 美 

委  員       石 川 健 正 

委  員       樋 口 知 志 

 

    欠席委員数 １名 

 

委  員       高 橋 惣兵衛 

 

    会社側出席者名 

 

        代表取締役社長    畠 山  大  

         

常務取締役兼     小 原  洋  

        事務局長 

         

取締役        三 浦 茂 樹 

        メディアビジネス 

        推進本部部長 

         

番組ディレクター   松舘   守 

         

報道制作局次長    阿 部 卓 司 

        

 事務局        波 岡  功  



４．議 題 

 

（１）あいさつ 

 

（２）10月単発番組・８月視聴率・８月視聴者応答記録 

 

（３）合評課題について 

   合評課題： 

   テレ朝系列東北６局共同制作番組 

   「これを知れば 100倍楽しめる！東北の夏祭り」 

   放送日時： 

   ８月２日（水）19：00～19：54 

 

（４）次回開催について 

   日  時：令和５年 10月 24日（火）午前 11時～ 

   場  所：岩手朝日テレビ 本社 大会議室 

   合評課題：「いわてにＳＤＧｓあると思います」 

         ～第５章いわてから生態系を考える～ 

 

（５）その他 

 

５．概   要 

 

 ・実際に開催されていた北東北３県の祭りの中継など、画面越しではあるが、 

自宅にいながら複数の夏祭りを同時に楽しめるという点で、視聴者に 

アピールできる番組だった 

 

 ・東北の６局が連携し、６県で番組をつくる、という試み自体が面白かった 

 

 ・秋田は従来の竿灯に代わって、開催中の能代七夕を初めて紹介、中継した

のが新鮮だった 

 

・６県の生放送で全体的に時間に追われている印象だったが、もっと祭りの 

迫力ある映像、生の音や美しさをじっくり紹介した方がよかった 

  

 ・「コロナ禍から、参加者や観客の規制がなくなった今年のお祭りについて、 

どのように感じ、楽しんでいるかといった声をもっと聴けば、視聴者 

サイドの臨場感が高まったのではないか 

 

 


